

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

「このくらいは・・・」 大丈夫だろうは、「事故」につながります

午後10時半 酒を飲んだ状態でトラックを運転
配送中に

信号待ちのタクシー追突

酒気帯び運転容疑でアルバイトの男逮捕

タクシーの運転手と客に軽傷を負わせる

運送会社の配送アルバイトの男を現行犯逮捕

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇

◇『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/9/30(土) 9:38

29日午後10時半ごろ、兵庫県の市道で、酒を飲んだ状態で中型トラックを運転していた疑いで、運送会社の配送アルバイトの男(62)が現行犯逮捕されました。容疑を認めているという。警察によると、男は信号待ちをしていたタクシーに追突する事故を起こし、タクシーの運転手と客に軽傷を負わせた。男は勤務中だったという。

午後3時 信号のない交差点
酒気帯び運転で、自転車と出合い頭に衝突
乗用車側に、「一時停止」の標識

自転車の男性は右肩を打ち軽傷

乗用車運転の50代の男を逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2023/9/29(金) 20:57

29日午後3時半頃、静岡県の信号のない交差点で、酒を飲んだ状態で乗用車を運転し、自転車に乗っていた男性(73)と出合い頭に衝突し、けがをさせた疑いで、55歳の男が逮捕されました。自転車の男性は右肩を打ち軽傷の模様です。通行人から警察に事故の通報があり、現場に駆け付けた警察官が男の呼気検査をしたところ、酒気帯び運転が発覚したということです。乗用車側に一時停止の標識がありました。

深夜の飲食店街から出てきた車を調べたら・・・

酒気帯び運転の疑いで
会社員の男を現行犯逮捕

パトロール中の警察官が職務質問

◇飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/9/29(金) 18:58

28日午後11時半頃、新潟県の市道で、酒気を帯びた状態で貨物自動車を運転した疑いで、会社員の男(26)が現行犯逮捕されました。パトロール中の警察官が、飲食店街から出てきた車に職務質問し酒のにおいがしたため調べたところ、基準を超えるアルコールが検出されました。調べに対し、男は「酒を飲んで運転したのは間違いありません」と容疑を認めています。